



## Drehstart für ZDF-Koproduktion 'Die Toten vom Bodensee'

Drehstart für ZDF-Koproduktion "Die Toten vom Bodensee" - Thriller mit deutsch-österreichischem Kommissaren-Duo - Die Besonderheiten des Bodensees mit seinen unerforschten Tiefen, die traumhafte Naturkulisse vor den Bergen und die Menschen in der Region sind die Zutaten für den mystischen Thriller "Die Toten vom Bodensee" (Arbeitstitel), der als ZDF-Koproduktion seit Dienstag, 10. September 2013, bei Bregenz und Lindau sowie in Wien entsteht. Matthias Koeberlin spielt den Kommissar auf deutscher Seite, Nora von Waldstätten seine Kollegin aus Österreich. In weiteren Rollen stehen Stephan Kampwirth, Doris Schretzmayer, Peter Prager, August Schmölder, Inez Björg David, Ludwig Blochberger und viele andere vor der Kamera. Andreas Linke inszeniert diesen ZDF-"Fernsehfilm der Woche" nach einem Drehbuch von Thorsten Wettcke. Ein Fischer geht auf seinem Boot plötzlich in Flammen auf und verbrennt bei lebendigem Leib. Am Wrack werden die unheimliche Maske einer keltischen Gottheit und ein Schriftzug in einer fremden, undefinierbaren Sprache gefunden. Aufgrund dieser geheimnisvollen Spuren kreuzen sich die Wege von Michael Oberländer aus Lindau (Matthias Koeberlin) und Hannah Zeiler aus Bregenz (Nora von Waldstätten) - zwei Kommissare, wie sie unterschiedlicher nicht sein könnten. Doch in dem grenzübergreifenden Fall sind die beiden dazu gezwungen, sich zu arrangieren. Bei ihren Ermittlungen stoßen sie schnell auf den Bruder des Toten, Ludwig Pfeilschifter (Stephan Kampwirth). Er hatte vor 15 Jahren genau diese keltischen Masken in einer Grotte entdeckt - zusammen mit seiner Frau Christa (Doris Schretzmayer). Von deren Vater Walter (Karl Fischer) wurden die archäologischen Aktivitäten finanziert. Doch dieser will jetzt den Geldhahn zudrehen - und wird kurz darauf tot aufgefunden: grausam zugerichtet und an einem Baum hängend, neben ihm die zweite Maske. Bald kommen Hannah und Michael der Wahrheit ein kleines Stück näher. Sogar der Vorgesetzte der österreichischen Ermittlerin, Ernst Gschwendner (August Schmölder), scheint in die Mordserie verwickelt zu sein. Noch bevor Hannah ihren Mentor zur Rede stellen kann, wird er das nächste Opfer. "Die Toten vom Bodensee" ist eine Produktion der Rowboat Film- und Fernsehproduktion GmbH (Produzent: Sam Davis) in Koproduktion mit der Graf Filmproduktion GmbH (Ko-Produzent: Klaus Graf), dem ZDF und dem ORF, gefördert vom Fernsehfonds Austria. Die Dreharbeiten dauern voraussichtlich bis 11. Oktober 2013. Daniel Blum hat beim ZDF, Sabine Weber beim ORF die Redaktion für diesen Fernsehfilm übernommen. <http://twitter.com/ZDF> Fotos sind erhältlich über die ZDF-Pressestelle, Telefon: 06131 - 70-16100, und über <http://bilderdienst.zdf.de/presse/dietotenvombodensee> Internet: [pressetreff.zdf.de](http://pressetreff.zdf.de) e-mail: [presse@zdf.de](mailto:presse@zdf.de) Fon: +49 6131 / 70-12120/1 

src="http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n\_pintr\_=544445" width="1" height="1">

### Pressekontakt

ZDF

55100 Mainz

[presse@zdf.de](mailto:presse@zdf.de)

### Firmenkontakt

ZDF

55100 Mainz

[presse@zdf.de](mailto:presse@zdf.de)

Das Zweite Deutsche Fernsehen (ZDF) ist eine der größten öffentlich-rechtlichen Sendeanstalten Europas mit Sitz in der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt Mainz. Gemeinsam mit den in der ARD zusammengeschlossenen Landesrundfunkanstalten und dem Deutschlandradio bildet das ZDF den öffentlich-rechtlichen Rundfunk in Deutschland. Das ZDF startete mit ca. 2.200 fest angestellten Mitarbeitern und hat heute ca. 3.600 Mitarbeiter.